

Regierungsratsbeschluss

vom 20. Oktober 2008

Nr. 2008/1809

Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), 3612 Steffisburg: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Umwelteinsätze mit Jugendlichen aus dem Kanton Solothurn

1. Erwägungen

Die Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), Steffisburg, ersucht um einen finanziellen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Umwelteinsätze mit Jugendlichen aus dem Kanton Solothurn. Die SUS organisiert und vermittelt seit 1976 Arbeitseinsätze in der Natur. Die freiwilligen Arbeitseinsätze dienen dazu, die Landschaft zu schützen und zu pflegen, bedrängten Regionen zu helfen sowie die Jugendlichen für einen sorgfältigen Umgang mit Natur und Umwelt zu sensibilisieren. Im Jahr 2007 leisteten drei Gruppen aus dem Kanton Solothurn einen Umwelteinsatz. Sie absolvierten 285 Arbeitstage.

2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz (SUS), Steffisburg, ist an Umwelteinsätze mit Jugendlichen aus dem Kanton Solothurn ein à-fonds-perdu Beitrag von Fr. 2'850.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) np/SUS.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Stiftung Umwelt-Einsatz Schweiz, Marianne Hassenstein, Ortbühlweg 44, 3612 Steffisburg